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Es geht weniger darum, was er wert ist, sondern was Aue in der jetztigen Situation wohl an
Ablöse fordert. Da ist es egal, ob sie 10, 20 oder 5 Millionen sagen - sie werden Köpke jetzt
nicht abgeben. Die Summe ist zweitrangig.
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